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Zitat von hoeschler 

Und woher kennst du da jetzt die Grenzen?

erfahrungen mit anderen transfers wie günni oder wollscheidt, wo die zahlen dann ja auch in
der bilanz auf der jhv auftauchen. Die Zaqhlen tauchen zwar nicht explizit auf, aber wann weiß
welche 3-4 spieler verkauft wurden und gewinne erbringen können. D.h. die Größenordnung
kann man schon kontrollieren. 

sag von mir aus 125% macht das kraut auch nicht fett  .
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